



1 DE JUNIO: ANIVERSARIO DE ISTRED

El 1 de junio de 1995 fue autorizado su funcionamiento por el Ministerio de Educación y Cultura, para el periodo 1995-1996. Pero también en la Resolución emitida por el Ministerio de Educación, este autorizó a la Dirección Provincial de Educación del Guayas, a través de sus oficinas de Régimen Escolar, proceda a legalizar matriculas, calificaciones y todo lo actuado por los alumnos del Instituto Técnico Superior Rey David, durante el periodo 1994-1995. El instituto cuyo rector es el abogado Bayardo Caicedo González, actualmente ofrece las siguientes carreras:

- ✓ Planificación y Gestión del Tránsito
- ✓ Gestión de Base de Datos
- ✓ Seguridad y Prevención de Riesgos Laborales
- ✓ Contabilidad y Administración Tributaria

Felicitemos a la comunidad educativa “Instituto Técnico Superior Rey David” por la conmemoración del VIGÉSIMO NOVENO ANIVERSARIO de creación y ponderar la importante misión que cumple para difundir la ciencia y la cultura con elevados valores éticos, cívicos e intelectuales.



1 DE JUNIO: DÍA DEL NIÑO EN ECUADOR

El 14 de diciembre de 1954, la Asamblea General de las Naciones Unidas acordó que cada país debía fijar una fecha propia para celebrar un día que homenajeara a los niños y niñas del mundo.

El Día del Niño es una celebración anual que se realiza el 1 de junio en Ecuador. Es una fecha en la que se visibiliza la necesidad de un sano desarrollo de la infancia. Además, el día tiene como objetivo principal sensibilizar sobre los derechos y protecciones de los niños en Ecuador y el mundo. Hayan nacido donde hayan nacido, tengan el color de piel que tengan y sea cual sea su condición económica o sexual, todos los niños y niñas del mundo tienen los mismos derechos. Nuestra misión es hacer que los derechos de los niños y niñas sean una realidad en todos aquellos países en los que trabajamos, incluidos los países desarrollados.

¿Qué hacer en el Día del Niño?

El regalo máspreciado que puedes hacer a los niños este día es dedicarles tu tiempo y atención. Las muestras de afecto son necesarias para los niños. Hacerles saber que son importantes es una de las emociones más gratificantes para ellos. Algunos derechos de los niños son: Derecho a la vida, a la salud, a la protección, a la educación, a una identidad, a una información de calidad, derecho al juego, derecho a expresar su opinión y ser escuchado, derecho a la intimidad, derecho a la asociarse.



4 DE JUNIO: DÍA INTERNACIONAL DE LOS NIÑOS VÍCTIMAS INOCENTES DE AGRESIÓN.

Cada día, los niños que viven en guerras en todo el mundo se enfrentan a horrores indescriptibles. No están a salvo mientras duermen en sus casas o juegan al aire libre, estudian en la escuela o buscan atención médica en los hospitales. Desde asesinatos y mutilaciones, secuestros y violencia sexual hasta ataques a centros educativos y sanitarios, pasando por la denegación de la ayuda humanitaria que necesitan desesperadamente, los niños se ven atrapados en el punto de mira de las partes en conflicto a una magnitud asombrosa. Las guerras causan múltiples privaciones adicionales, como el hambre, las enfermedades y la pobreza. El informe de UNICEF confirma que cada año aumenta el número de violaciones comprobadas de niños y niñas afectados por las guerras. Estas cifras representan una terrible tragedia para un niño o una niña, para una familia o una comunidad. Este es un llamamiento para DETENER los ataques contra los niños.



5 DE JUNIO: DÍA MUNDIAL DEL MEDIO AMBIENTE

El Día Mundial del Medio Ambiente ocurre el 5 de junio de cada año. Es una fecha de carácter internacional que tiene como tema central el discutir y considerar temas relacionados a la Tierra, al desarrollo de nuestro entorno natural y de todos los seres que cohabitan dentro de nuestro mundo. Es necesario entender que el medio ambiente es nuestro sistema de vida y que la pérdida de su equilibrio afecta directamente en el desarrollo y continuación de la especie humana y de todos los seres vivos que habitan dentro de ella. El Día Mundial del Medio Ambiente pretende hacer visible todos los cambios ocurridos en nuestro entorno natural que han afectado la forma de vida de la tierra. Siendo la Tierra nuestra única casa, es

importante hacer ver a todas las generaciones: niños, jóvenes y adultos, lo necesario que es aprender a usar sabiamente nuestros recursos y cuidar de ellos.



8 DE JUNIO: DÍA INTERNACIONAL CONTRA LA FALSIFICACIÓN Y LA PIRATERÍA

Hoy 8 de junio se celebra el Día internacional contra la Falsificación y la Piratería, una jornada creada en 1988 por el Grupo Mundial de Lucha contra la Falsificación con el objetivo de concientizar en los peligros que suponen la suplantación de identidad y las amenazas tanto contra la privacidad y la reputación online. Los ciberdelincuentes utilizan distintas técnicas para engañar y suplantar la identidad en las redes sociales creando perfiles falsos en las redes sociales de empresas, gobiernos o personalidades, generando noticias falsas (fakenews) y modificando videos mediante inteligencia artificial (deepfake), manipulando la imagen y el audio de los mismos.



12 DE JUNIO: DIA MUNDIAL CONTRA EL TRABAJO INFANTIL

El Día Mundial contra el Trabajo Infantil, que se celebra el 12 de junio, tiene como objetivo servir de catalizador para el movimiento mundial contra el trabajo infantil. La experiencia de las tres últimas décadas ha demostrado que el trabajo infantil puede eliminarse si se abordan sus principales causas. Las medidas para abordarlas incluyen el establecimiento y la aplicación de un marco jurídico sólido basado en las Normas Internacionales del Trabajo y el diálogo social, la provisión de acceso universal a una educación de buena calidad y a la protección social, así como medidas directas para aliviar la pobreza, la desigualdad y la inseguridad económica, y promover el trabajo decente para los trabajadores adultos.

El trabajo infantil es, posiblemente, el más visible de estos problemas. Está causado por la pobreza y la exclusión, y las perpetuas. Priva a los niños de educación y oportunidades y aumenta las probabilidades de que no consigan ingresos decentes y un empleo estable cuando sean adultos. Más que nunca, es urgente que todos contribuyamos a aportar soluciones a los problemas cotidianos de la gente, y que lo hagamos de una manera más eficaz y coherente. El Día Mundial contra el Trabajo Infantil, quiere ser un momento para que todos los que estamos comprometidos con la erradicación del trabajo infantil demos que el cambio es posible cuando se aúnan voluntad y determinación, y debe servir para estimular mayores esfuerzos para resolver esta situación de emergencia.



15 DE JUNIO: DÍA MUNDIAL DE TOMA DE CONCIENCIA DEL ABUSO Y MALTRATO EN LA VEJEZ

El maltrato a una persona de edad consiste en un acto o varios actos repetidos que le causan daño o sufrimiento, o también la no adopción de medidas apropiadas para evitar otros daños, cuando se tiene con dicha persona una relación de confianza. Este tipo de violencia constituye una violación de los derechos humanos y puede manifestarse en forma de maltrato físico, sexual, psicológico o emocional; maltrato por razones económicas o materiales; abandono; desatención; y del menoscabo grave de la dignidad y el respeto. Las tasas de este tipo de maltrato en las instituciones, como las residencias de ancianos y los centros de atención crónica, son elevadas: dos de cada tres trabajadores de estos centros refieren a ver infligido algún tipo de maltrato en el último año.



16 DE JUNIO DIA DEL PADRE EN ECUADOR

El día del Padre, es un día muy especial para homenajear a nuestros padres, decirles cuánto los queremos y lo importantes que son. Las personas podrán hacer un regalo o dar un saludo especial a todas las figuras paternas que componen los distintos esquemas familiares. Incluso, se hacen reuniones donde se celebra a esta persona en cuestión.

¿Cuál es el origen de la celebración? Como todo gran evento, el festejo a los padres como tal nació en Estados Unidos; concretamente en 1910, cuando una mujer llamada Sonora Smart Dodd, quiso rendir homenaje a su padre que había criado en solitario a ella y a sus cinco hermanos, en una granja del estado de Washington. A Sonora se le ocurrió la idea, mientras escuchaba un sermón sobre el Día de la Madre en la Iglesia. Propuso la fecha para el 5 de junio, que era el cumpleaños de su padre.

¿Qué hacer para celebrar el Día del Padre?

Cualquier acto que le demuestre a su padre, que se acuerda de él y que lo aprecias será más que suficiente para hacerle feliz. Si estás lejos, una llamada, y si vives en la misma ciudad o a poca distancia, quizás puedas hacerle una visita, invitarlo a comer o hacer alguna actividad que les guste a todos. Si no tiene a su padre siempre podrá recordar

los días de playa o de campo cuando eras pequeña o pequeño, los detalles del día a día, ver alguna foto, o videos y dar gracias por enseñarte todo lo que aprendiste de él.



18 DE JUNIO: DIA INTERNACIONAL DE LA LUCHA CONTRA EL DISCURSO DE ODIO

El discurso de odio está en plena ofensiva, y se ve amplificado por las nuevas tecnologías que difunden retóricas divisorias a escala global. Todos hemos visto el daño que causa, desencadenando violencia, exclusión, discriminación y desigualdad.

En respuesta al aumento de la xenofobia, racismo, intolerancia, misoginia, antisemitismo y odio a los musulmanes, el Secretario General de las Naciones Unidas, António Guterres, presentó en junio de 2019 la Estrategia y Plan de Acción de las Naciones Unidas para la lucha contra el Discurso de Odio, que define el discurso de odio como «cualquier forma de comunicación de palabra, por escrito o a través del comportamiento, que sea un ataque o utilice un lenguaje peyorativo o discriminatorio en relación con una persona o un grupo sobre la base de quiénes son o, en otras palabras, en razón de su religión, origen étnico, nacionalidad, raza, color, ascendencia, género u otro factor de identidad».

El plan de acción tiene como objetivo potenciar los esfuerzos de las Naciones Unidas para hacer frente a las causas profundas y a aquellos factores que fomentan la incitación al odio y activar respuestas eficaces al impacto de la incitación al odio en las sociedades, al tiempo que se implementan estrategias en consonancia con el derecho a la libertad y la expresión.



19 DE JUNIO: DÍA INTERNACIONAL PARA LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA SEXUAL EN LOS CONFLICTOS

La "violencia sexual relacionada con los conflictos" abarca las violaciones, la esclavitud sexual, la prostitución forzada, los embarazos forzados, la esterilización forzada y cualquier otro acto de grave violencia sexual contra mujeres, hombres o niños que tienen una vinculación directa o indirecta con un conflicto.

Una preocupación constante es que el miedo y el estigma cultural convergen para que la inmensa mayoría de los supervivientes de la violencia sexual relacionada con los conflictos no denuncien esa violencia. Los profesionales sobre el terreno estiman que por cada violación denunciada en relación con un conflicto, hay entre 10 y 20 casos que quedan sin documentar.



20 DE JUNIO: EL DÍA MAS FELIZ DEL AÑO (YELLOW DAY)

Esta efeméride se tiñe de amarillo, para recordarnos todo aquello que nos hace felices: una persona especial, la conexión con la naturaleza, una canción o un recuerdo de nuestra infancia. Cualquier motivo es más que suficiente para sentirnos optimistas y positivos. Son muchas las razones para celebrar este gran día. De acuerdo con la psicología del color, el amarillo que caracteriza a este día tan especial simboliza la felicidad, el optimismo, el positivismo, la diversión, la inteligencia y la creatividad.



20 DE JUNIO: DIA MUNDIAL DE LOS REFUGIADOS

El Día Mundial del Refugiado es un día internacional designado por las Naciones Unidas para honrar a las personas refugiadas y desplazadas de todo el mundo. Se conmemora el 20 de junio de cada año para enaltecer la fortaleza y el coraje de las personas que se han visto obligadas a abandonar su hogar para escapar de conflictos o persecuciones. El Día Mundial del Refugiado es una ocasión para fomentar la comprensión y la empatía hacia las personas refugiadas y desplazadas en consideración de las difíciles circunstancias en las que se encuentran; asimismo, la fecha permite reconocer su capacidad de resiliencia en la reconstrucción de sus vidas.



23 DE JUNIO: DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER EN LA INGENIERÍA

El 23 de junio se conmemora en todo el mundo el Día Internacional de la Mujer Ingeniera, una fecha especial que destaca la valiosa contribución de las mujeres en el campo de la

ingeniería, su lucha por la igualdad de género y su papel fundamental en el avance tecnológico y científico de la sociedad.



26 DE JUNIO: DÍA INTERNACIONAL DE LA LUCHA CONTRA EL USO INDEBIDO Y EL TRÁFICO ILÍCITO DE DROGAS.

El problema mundial de las drogas es un asunto complejo que afecta a millones de personas en todo el mundo. Muchas personas consumidoras de drogas se enfrentan a la estigmatización y la discriminación, lo que puede dañar aún más su salud física y mental e impedirles acceder a la ayuda que necesitan. La Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (ONUDD) señala la importancia de adoptar un enfoque de políticas de drogas centrado en las personas, con especial atención a los derechos humanos, la compasión y las prácticas de base empírica.

El objetivo de la campaña de este año es concienciar sobre la importancia de tratar a las personas que consumen drogas con respeto y empatía; proporcionar prestación de servicios de atención y de base empírica para todos; ofrecer alternativas al castigo; dar prioridad a la prevención, y liderar con compasión. La campaña también pretende combatir el estigma y la discriminación de los consumidores de drogas promoviendo un lenguaje y unas actitudes respetuosas y libres de prejuicios.



30 DE JUNIO: DÍA MUNDIAL DE LAS REDES SOCIALES

¡El 30 de junio se celebra, el día mundial de las redes sociales! Esta es una fecha en la que se reconoce la importancia de las redes sociales para expresarnos y mantenernos conectados. Sin duda, las nuevas plataformas han revolucionado la forma en la que nos comunicamos y nos relacionamos. Asimismo, han abierto nuevas oportunidades para el intercambio de ideas, la promoción de causas sociales, el desarrollo de negocios y el acceso a información de manera rápida y global. El Día de las Redes Sociales tiene su origen a partir del año 2010, gracias a una iniciativa del portal de noticias y tecnología Mashable y cuyo fundador es Peter Cashmore, quien así lo hizo saber, a raíz del tremendo auge que en los últimos años han tenido estas plataformas. Las redes sociales, con el paso de los años se han transformado en un verdadero boom, y han permitido que millones de personas en todo el mundo se mantengan cada día más conectados y sin lugar a dudas sumando más adeptos.

